

Vielfältige Skulpturen in der Zürichsee Galerie

Maritta Winter bot am Sonntag anlässlich einer Vernissage in der Zürichsee Galerie in Bäch Einblick in ihr künstlerisches Schaffen. Nicht nur ihre Skulpturen konnten betrachtet werden, sondern auch die Fotografien, die sie von ihnen gemacht hatte.

Von Livia Morger

Bäch. – Vielfältig sind die Kunstwerke von Maritta Winter. Nicht nur in der Materie, sondern auch in Form, Farbe und Grösse. Wenn Maritta Winter an ihren Skulpturen arbeitet, wird sie durch Musik und Natur inspiriert, die Form ergibt sich dabei erst während

der Arbeit. Teilweise erinnern die Skulpturen an Pflanzen oder dann an menschliche Figuren. Die grösste Skulptur steht auf einem Verkehrskreisel und ist über zwei Meter gross. Früher hatten ihre Skulpturen eine runde Form, die neueren haben mehr Kanten und wirken sehr kraftvoll. Durch die Fotografien kommen Perspektiven zur Geltung, die sonst verborgen bleiben würden.

Die Ausstellung in der Zürichsee Galerie an der Seestrasse 109 in Bäch dauert noch bis am Sonntag, 22. September. Am Dienstag, 17. September, können die Kunstwerke von Maritta Winter von 17 bis 21 Uhr zusätzlich anlässlich eines «Langen Abends» bewundert werden.

Infos unter www.zuerichsee-galerie.ch



Maritta Winter mit Skulptur und Fotografie in der Zürichsee Galerie.

Bild lim